

トラック追突 女子大生2人死亡

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！

ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転
わき見運転、重大事故

死亡したのは女子大学生2人 トラック衝突で潰れた軽乗用車内で焼死

道路の補修工事で速度規制
女子大生の軽乗用車は渋滞で停止か低速走行中？

トラックを運転中に複数台が関与する事故を起こし
この2人を死亡させた疑いで
トラック運転手の男性を現行犯逮捕

2025/8/26(火) 18:24

21日、山口県の山陽道でトラックなど4台が絡み、軽乗用車に乗っていた2人が死亡した事故です。死亡したのは、女子大学生2人（20・21）だったことが、新たにわかりました。

高速隊は、事故で2人を死亡させた疑いで、運転手の男性（65）を現行犯逮捕しています。

警察によると、21日午後4時15分ごろ、山口県の山陽道で「車が事故を起こして燃えている」などと目撃した人から警察に通報がありました。

トラックは激しく燃え、その前に軽乗用車が潰れているのが確認されました。死因は焼死でした。

現行犯逮捕された男性は、トラックを運転中に複数台が関与する事故を起こし、この2人を死亡させた疑いがもたれています。

警察の調べに対し、容疑を認めているということです。

事故当時、道路の補修工事で速度規制が行われていて、軽乗用車は渋滞で停止していたか、低速で走行していたとみられます。

また、この事故の影響で通行止めとなりましたが、およそ9時間後に解除されました。